

## 2. PROPOSICIÓN DE VALOR

La creación de nuestro bar de previa para universitarios nació de la identificación de una necesidad latente en nuestra comunidad estudiantil. Observamos que muchos jóvenes universitarios buscaban un espacio que les permitiera disfrutar de un ambiente relajado y divertido antes de lanzarse a la vida nocturna. La realidad es que encontrar el lugar adecuado para socializar previamente a salir de fiesta no siempre era fácil.

Con frecuencia, los estudiantes se enfrentaban a la limitación de opciones o a la falta de lugares que realmente comprendieran sus preferencias y necesidades. Fue en este contexto que decidimos emprender la aventura de crear un bar de previa diseñado específicamente para satisfacer los gustos y deseos de nuestros compañeros universitarios.

Nuestro objetivo era proporcionar un espacio acogedor y vibrante donde los estudiantes pudieran reunirse cómodamente, compartir risas, música y disfrutar de bebidas antes de dirigirse a sus destinos nocturnos. Entendimos que la experiencia de la previa es crucial para muchos, ya que establece el tono para la noche y contribuye significativamente a la creación de recuerdos duraderos.

Desde entonces, nos hemos esforzado por ofrecer no solo un lugar físico, sino una experiencia completa. Nuestro bar de previa se ha convertido en el punto de encuentro predilecto para estudiantes que buscan un ambiente animado y amigable antes de sumergirse en la vida nocturna de la ciudad. Nos enorgullece proporcionar una solución a la búsqueda de un espacio social donde los universitarios pueden relajarse, conectarse y prepararse para una noche inolvidable.

La iniciativa de nuestro bar de previa para universitarios no solo se centró en abordar la necesidad existente, sino que también buscamos innovar y ofrecer algo único a nuestros clientes. La novedad fundamental de nuestro proyecto radica en la creación de un espacio que va más allá de ser simplemente un lugar para tomar algo antes de salir de fiesta.

En lugar de ser solo un bar convencional, nos propusimos construir un ambiente que capturara la esencia y la energía de la vida universitaria. Introdujimos elementos distintivos, como eventos temáticos semanales que reflejan los intereses y la diversidad de nuestra comunidad estudiantil. Desde noches de karaoke hasta competencias amistosas, cada jornada en nuestro bar de previa es una experiencia única.

Además, nos esforzamos por crear una carta de bebidas que no solo sea asequible para los estudiantes, sino que también ofrezca una variedad que se adapte a todos

los gustos. Desde cócteles creativos hasta opciones sin alcohol, queríamos asegurarnos de que nuestros clientes encontraran algo que les encantara.

La ambientación del lugar también se diseñó pensando en la comodidad y el disfrute. Creemos que el entorno es tan importante como la oferta de bebidas, por lo que hemos creado un espacio acogedor, con iluminación adecuada y una selección musical cuidadosamente escogida para establecer la atmósfera perfecta.

En resumen, nuestro proyecto no solo resuelve el problema de la falta de opciones para la previa universitaria, sino que redefine la experiencia misma. Somos un bar de previa que fusiona innovación, diversión y comunidad, ofreciendo algo más que el resto de locales de la zona: ofrecemos el inicio de una noche memorable.

